



ANDREAS ZIPPERLE  
fotograf

Stationen des Fotografen Andreas Zipperle: Auf den Spuren Karl Mays unterwegs in Syrien, der Türkei und im Iran – es entsteht seine Fotoarbeit »Durchs wilde Kurdistan«. In Paris im Studio »Elle«. Zahlreiche Fotoprojekte wie »à Paris« über die Stadt, oder »sole«, über Körperdetails. Salzburg – Zwischenstopp an der Sommerakademie mit Verena von Gagern. Losgerollt ist der Zug in Meran: Ausstellung »Passerwasser« und Buchveröffentlichungen »Transumanza« und »Des Weges«. Für Ausstellungen ging Zipperle auch in den Häfen von Paris, Wien, Aleppo, Beirut, Dubai und Rio de Janeiro vor Anker.

